

Pierde BMV 0.18% (Reforma 24/01/11)

Pierde BMV 0.18% (Reforma 24/01/11) En NY, el Nasdaq gana 0.30 por ciento; el Dow Jones avanza 0.22 por ciento, y el S&P sube 0.17 por ciento. Ernesto Cordero Ciudad de México (24 enero 2011).- Sin información económica relevante y en medio de reportes corporativos positivos, los índices accionarios estadounidenses inician con avances, mientras el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) registra descenso. La BMV pierde 0.18 por ciento en su principal indicador, al ubicarse en 37 mil 252.49 puntos, en un mercado con un volumen de 3 millones de acciones, por un importe de 83 millones 126 mil 300 pesos. Entre las emisoras con ganancias destacan Gruma, con 5.04 por ciento (GRUMA); Grupo Mexicano de Desarrollo, con 3.04 por ciento (GMD), y los papeles de Grupo Pochteca, con 2.35 por ciento (POCHTEC). En tanto, Grupo Financiero Banorte pierde 2.39 por ciento (GFNORTE), seguido de Grupo Carso, con 1.73 por ciento (GCARSO) y Grupo Bimbo, con 1.39 por ciento (BIMBO). Asimismo, en Estados Unidos, el índice tecnológico Nasdaq inició la semana con un avance de 0.30 por ciento, a 2 mil 697.67 puntos. El promedio industrial Dow Jones obtiene un rendimiento de 0.22 por ciento, para ubicarse en 11 mil 898.30 puntos, y el Standard & Poor's gana 0.17 por ciento, a mil 285.51 unidades. Para el cuarto trimestre de 2010, Halliburton registró una ganancia de 605 millones de dólares, mejores a las previstas, mientras que los resultados de McDonald's estuvieron en línea con lo pronosticado, con ventas de 6 mil 200 millones de dólares. En Europa, la situación de su sector financiero acapara las miradas de los inversionistas, en especial, la debilidad de las cajas de ahorro de España. Así, los mercados aguardan una resolución de fondo de parte del Gobierno español. En tanto, las principales plazas bursátiles de Europa son dominadas por un sesgo negativo. La Bolsa de España cae 0.73 por ciento; la de Alemania, 0.60 por ciento; Hungría, 0.11 por ciento; Portugal, 0.09 por ciento; Italia, 0.08 por ciento, y Francia, 0.07 por ciento. En contraste, los índices accionarios de Irlanda, Grecia y Reino Unido suben 1.16, 0.63 y 0.38 por ciento, respectivamente. Para el caso de América del Sur, los movimientos resultan marginales y se ubican en zona de pérdidas. Chile baja 0.18 por ciento; Colombia, 0.18 por ciento; Brasil, 0.12 por ciento; Perú, 0.09 por ciento, y Argentina, 0.01 por ciento. Los mercados accionarios asiáticos concluyeron mixtos, ante la cautela que genera la posibilidad de que en China se tomen nuevas medidas restrictivas en materia de política monetaria. De esa manera, el mercado de valores del gigante asiático cedió 0.98 por ciento y el de Hong Honk, 0.31 por ciento; en tanto, el de Japón ganó 0.69 por ciento y el de Corea el Sur, 0.66 por ciento.